

Silencio electoral en Honduras previo a comicios primarios



Foto: PL

La Habana, 4 de mar (RHC) Tras una intensa campaña de 50 días, los tres principales partidos políticos de Honduras ingresan hoy en el llamado silencio electoral rumbo a las elecciones primarias e internas del próximo 9 de marzo.

A partir de la pasada medianoche arrancó el periodo de silencio electoral, el cual, según establece la legislación hondureña, prohíbe toda actividad proselitista a las tres fuerzas mayoritarias que concurrirán a la cita con las urnas del venidero domingo.

Esta pausa de cinco días, vigilada por el Consejo Nacional Electoral (CNE), será propicia para que unos 5,8 millones de hondureños habilitados para ejercer el sufragio tengan un espacio de reflexión de su voto, sin la influencia de propaganda política.

En la cercana contienda, la ciudadanía elegirá a los candidatos de los partidos Libertad y Refundación (Libre, en el poder), Nacional (PN) y Liberal (PL) que competirán en las elecciones generales del 30 de noviembre, de donde saldrá el próximo gobierno para el ciclo 2026-2030.

La violación de las disposiciones establecidas puede acarrear sanciones, incluyendo multas de hasta 40 salarios mínimos, y las autoridades advirtieron que estarán atentas para garantizar el cumplimiento de estas normativas y asegurar la equidad en el proceso electoral.

Desde este martes queda cerrada la posibilidad de hacer una invitación pública y directa a votantes y simpatizantes de cada organización política y esperamos se cumpla, sobre todo por una campaña responsable, advirtió la presidenta del CNE, Cossette López.

La agrupación gobernante Libre limitó sus postulaciones presidenciales a dos representantes, pero mantiene una amplia lista de movimientos internos en la búsqueda de cargos a alcaldías y diputaciones.

El denominado bipartidismo, encarnado por los partidos tradicionales PN y PL, lleva en total ocho precandidatos a la primera magistratura, cuatro los nacionalistas e igual cifra los liberales.

Aunque la campaña concluyó oficialmente la víspera, las tres formaciones en liza protagonizaron el fin de semana sus respectivas concentraciones de cierre.

Como medida innovadora para brindar más transparencia al proceso, el CNE inicia este martes el traslado de las maletas electorales y los kits tecnológicos hacia los 18 departamentos (regiones) hondureños, que serán usados tanto en los comicios primarios como en los generales.

Los cerca de ocho mil kits tecnológicos incluyen computadoras y todo lo relacionado con el novedoso sistema biométrico, que evita el doble voto. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/377936-silencio-electoral-en-honduras-previo-a-comicios-primarios>



Radio Habana Cuba